



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Kanton verkauft Liegenschaft in Grafenhausen

Der Regierungsrat verkauft eine Liegenschaft des Kantons in Grafenhausen im Schwarzwald. Es handelt sich um das Forsthaus Signau. Es ist ein Holzfachwerkhaus, das als Wohnraum dient. Der Verkauf entspricht der Immobilienbewirtschaftung des Kantons Schaffhausen. Danach sind Liegenschaften, die der Kanton nicht benötigt oder für die wirtschaftliche Entwicklung nicht von strategischer Bedeutung sind, zu veräussern.

Amts jubiläum

Der Regierungsrat hat Thomas Mahler, dipl. Pflegefachmann, der am 1. November 2008 das 25-jährige Amtsjubiläum begehen kann, seinen Dank für dessen bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Schaffhausen, 14. Oktober 2008
bis und mit Nr. 35/2008
34/2008

Staatskanzlei Schaffhausen